
Hola buenos días;

Me dirijo a ustedes en nombre de todas/os las/os compañeros de la red de casas y piees de la ciudad. 

Pertenecemos a un proyecto pionero en Europa que durante más de 30 años ha trabajando con la 
juventud zaragozana en cada rincón, barrio, distrito. Con todas y cada una de las asociaciones vecinales 
creando tejido sociocomunitario, promocionando las artes, el deporte, la cultura, la creación de 
ideas,proyectos y el empleo juvenil. 

Siendo nuestra labor indispensable en la prevención , promoción de la salud física y emocional de 
nuestras/os jóvenes y creando espacios seguros para favorecer las relaciones interpersonales entre 
iguales. Atendiendo las demandas y necesidades de la realidad juvenil zaragozana que es diversa ,en 
constante cambio y transformación.

Hace tan solo unos días La alcaldesa de la ciudad y nuestra propia concejala, han comenzado con el 
cierre de nuestros centros empezando por el Túnel de Oliver. Un proyecto de Factoría musical y Zona 
joven que trabajaba las artes y promoción de la cultura apostando también por un modelo de 
transformación y crecimiento para su entorno; el barrio Oliver. Y lo hacía contando con cada joven y con 
cada una de las necesidades de estos.

Por otro lado, hace días que se publicaron los pliegos de la vergüenza para las zonas jóvenes 
escolares de la ciudad. Precarizando aún más los servicios. 

Durante este último año han llevado a cabo unas encuestas para jóvenes con poco rigor, baja fiabilidad y 
una alta manipulación de los datos. Han creado encuentros de participación joven donde estos mismos 
jóvenes ahora comienzan a manifestar que se sienten estafados. Y nunca se han sentado a trabajar con 
el equipo de profesionales al frente de los centros para llevar a cabo cualquier mejora. 
Su método sin duda alguna esta siendo el menos democrático posible.

A golpe de política de acoso y derribo cultural, ya han eliminado el centro Etopía, Harinera, Buñuel, 
Banco de actividades, Centro de préstamo...etc. Poniendo a la ciudad y al ayuntamiento al servicio del 
partido y no al contrario que es para lo que les votó la ciudadanía. 

Por ello solicitamos que se hagan eco de nuestra situación y rogamos su apoyo en nuestra causa. Las 
políticas en materia de juventud siempre deben contar con la juventud. Zaragoza ha sido pionera 30 
años en estas políticas. No dejen que todo este trabajo desaparezca. 

Quizás alguno de ustedes ha participado en el Piee de su centro escolar en el pasado, o en un festival, 
concierto o muestra a través de su Casa de Juventud. Quizás han dado clases en nuestros espacios 
promocionando la formación y el encuentro entre jóvenes. Quizás han recibido clases o han ensayado 
con su grupo de música. Quizás se acercaron a preguntar alguna vez al educador/educadora sobre 
empleo, asociacionismo o a proponer un evento o actividad.

Les lanzamos un SOS para que puedan ayudarnos en nuestra causa con la siguiente idea; 
(Si tienen alguna idea mejor pueden llevarla a cabo también)



Compartan en sus redes cualquier mensaje (mejor un video que genera mayor credibilidad) de apoyo  a 
las Casas de juventud y Piees de Zaragoza. Ahora llamadas Zonas Jóvenes.  Etiquetando a :

@socioeducativo_aragon

@zaragozajoven

con el #sos_zonasjovenes

MIL GRACIAS DE TODO CORAZÓN DE CADA UNA DE LAS PERSONAS QUE ESTAMOS DETRÁS 
DE ESTE SOS.
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